

Ressort: Vermischtes

## Erstmals blinde Richter in Österreich

Wien, 01.08.2013, 09:02 Uhr

**GDN** - In Österreich sollen im kommenden Jahr erstmals auch blinde Richter zum Einsatz kommen. Für das neu geschaffene Bundesverwaltungsgericht wurden am Mittwoch die beiden blinden Richter Alexander Niederwimmer und Gerhard Höllerer bestellt.

Die Richter sollen am 1. Januar 2014 ihre Arbeit aufnehmen. "Ich war anfangs fast schockiert, denn ich hatte eigentlich nicht damit gerechnet, dass es etwas wird", sagte Niederwimmer bei seiner Vorstellung auf einer Pressekonferenz in Linz. In Österreich wird derzeit eine große Verwaltungsreform vollzogen, mit dem Jahreswechsel werden 120 unabhängige Senate und Sonderbehörden in elf Verwaltungsgerichten aufgehen.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18796/erstmals-blinde-richter-in-oesterreich.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)